



## L'atelier "Déconstruction des stéréotypes sexistes" pour la Cité de la santé

L'atelier "Déconstruction des stéréotypes sexistes", à partir d'outils d'éducation populaire favorisant l'expression et les expériences des jeunes, fait émerger une réflexion collective sur le sexisme à tous les niveaux de la société.

## Nos objectifs

- Créer un espace de respect et de confiance pour libérer la parole, développer ses idées et respecter les opinions divergentes.
- Faire prendre conscience du sexisme et des inégalités entre les femmes et les hommes dans les différents domaines de la société, pour prévenir les violences sexistes et sexuelles.
- Faire réfléchir aux stéréotypes de genre, connaître leurs impacts et permettre à chacun.e de s'en émanciper.
- Se servir de la dynamique des pair.es et faire bouger les lignes en faisant émerger des avis différents.

## Le contenu

Plus d'une vingtaine d'images variées (BD, photos, publicités, schémas, captures d'écran, détournements, campagne de préventions, publicités) amènent une réflexion collective sur l'égalité femmes-hommes, filles-garçons, dans les relations au quotidien ainsi qu'au cœur des grands thèmes de société : éducation, (in)égalités professionnelles, mixité dans le sport, sphère politique, stéréotypes dans les publicités, respect dans les relations amoureuses et sexuelles, violences faites aux femmes, orientations sexuelles, etc.

## Caractéristiques

- Lieu: A la Cité de la santé
- Public : jeunes à partir de 14 ans, adultes, personnes en situation de handicap, primo-arrivant.e.s, etc.
- Durée : 1h30
- Coordonnées :
  - Mégane Le Provôt coordination@danslegenreegales.fr
  - 0 09 53 42 99 12
  - Dans le Genre Égales | Pour l'égalité femmes-hommes

